

Hamburg

Digital fortschreiten

[20.10.2014] Hamburg wird die Möglichkeiten des digitalen Fortschritts nutzen, um den Herausforderungen an eine moderne Großstadt zu begegnen. Das kündigt der Erste Bürgermeister Olaf Scholz an.

In Hamburg soll den Herausforderungen an eine moderne Großstadt auch mithilfe eines verstärkten IT-Einsatzes begegnet werden. Das betrifft öffentliche Infrastrukturen und Dienstleistungen wie Verkehr, Gesundheit, Energie, E-Government und Hafen. Das sagt Olaf Scholz, Erster Bürgermeister der Freien und Hansestadt, mit Blick auf den diesjährigen IT-Gipfel (21. Oktober 2014). „Hamburg ist innovationsfreudig, offen für digitale Themen und hat keine Angst vor neuen Technologien“, erklärt Bürgermeister Scholz. „Wir entwickeln das moderne Hamburg, und dabei nutzen wir auch die Möglichkeiten des digitalen Fortschritts. Hier stecken riesige Potenziale. Die intelligente Verkehrs- und Logistiksteuerung im Hamburger Hafen ist ein erstes Beispiel für klugen IT-Einsatz.“ Auf dem IT-Gipfel kommen Vertreter der Bundesregierung und der IT-Branche in Hamburg zusammen.

(ve)

Stichwörter: Politik, Hamburg, IT-Gipfel, Olaf Scholz